



## Au Parti Communiste Français (PCF) les camarades pensent que ...

### Et toi?

		tout à fait d'accord	plutôt d'accord	ne se prononce pas	plutôt pas d'accord	pas du tout d'accord
1	Les immenses défis de notre époque ne peuvent être relevés qu'en <b>rompant avec la recherche capitaliste du profit maximal à court terme</b> , responsable de la dévastation de la planète, du maintien de la moitié de la population mondiale dans la pauvreté, de l'accroissement vertigineux des inégalités et des guerres, et <b>en remplaçant la concurrence et la prédation par la coopération et la solidarité</b> à l'échelle planétaire.					
2	La multiplication des guerres, le retour en force, avec Trump, d'un impérialisme américain plus agressif que jamais, l'impuissance des Nations-Unies en dépit du courage tranquille de son secrétaire général Antonio Guterres, remet à l'ordre du jour <b>le combat pour la paix et le désarmement nucléaire ainsi que pour une refonte démocratique des institutions internationales</b> les libérant de la paralysie induite par les droits de veto octroyés aux membres permanents du Conseil de Sécurité.					
3	Le changement climatique nous impose de repenser tout notre appareil productif dans ses finalités comme dans ses techniques. Cet immense chantier, qui ne peut être mené à bien qu'avec l'accord éclairé de la très large majorité de nos compatriotes, nécessite des investissements lourds qui relèvent d'une planification étatique élaborée avec les citoyens.					
<b>C'est l'objet du Plan Climat Empreinte 2050 du PCF.</b>						
4	La Sécurité Sociale, mise en place en 1945 sous la direction de notre camarade Ambroise Croizat alors ministre du travail, et depuis abimée par les coups portés par le capital pendant des décennies, doit être rénovée dans sa gouvernance et dotée des moyens nécessaires à ses missions. Il faut <b>réhabiliter l'hôpital public et ramener l'âge légal de départ à la retraite à 60 ans avec prise en compte des années d'études supérieures.</b>					
5	Le statut de la fonction publique, mis en place en 1945 sous la direction de notre camarade Maurice Thorez alors ministre de la fonction publique, et depuis fortement dégradé, doit être restauré pour <b>redonner à tous ses agents le sens et les moyens de leurs missions dans les services publics étendus dans l'intérêt commun.</b>					
6	Les institutions de la 5 <sup>ème</sup> République permettent au Président de gouverner seul, sans ou même contre le Parlement, et d'interpréter le mandat qui lui est donné par les électeurs comme un chèque en blanc. Cette pratique détourne nos concitoyens des urnes. <b>Une refondation républicaine est donc nécessaire, qui restaure le rôle du Parlement et augmente les pouvoirs de contrôle et d'initiative des citoyens.</b>					
7	Il faut révolutionner le travail et la production. Tout salarié doit être soit en emploi, soit en formation. Les droits des salariés dans l'entreprise mis à mal par les réformes successives du Code du Travail doivent être restaurés et étendus pour leur permettre de participer aux grands choix stratégiques des entreprises. Il faut aller vers une appropriation sociale des moyens de production par <b>la nationalisation des opérateurs dominants des secteurs stratégiques</b> (banque, énergie, eau, transports, télécommunications...) et par <b>le développement de l'économie sociale et solidaire.</b>					
<b>C'est l'objet du Plan Sécurité Emploi - Formation du PCF</b>						

8	La prise de contrôle des médias qui "font l'opinion" par une poignée de milliardaires leur a donné les moyens d'une hégémonie idéologique au service de leurs intérêts de classe. Ils cultivent l'idée qu'il n'y a pas d'alternative à leur prédation généralisée pour nourrir le découragement de nos concitoyens, et font le lit d'une extrême droite qui ne s'est jamais distinguée que par un racisme et une xénophobie décomplexés qui ne dérangent en rien leurs affaires. <b>Rien ne changera en bien sans une contre-offensive idéologique puissante. On ne peut rester spectateur en attendant la catastrophe annoncée.</b>					
9	Pour faire face aux défis immenses de notre temps, des mobilisations ponctuelles, même puissantes, ne suffisent pas, on l'a bien vu. Ce qu'il faut, c'est conquérir le pouvoir pour mettre en place <b>une politique cohérente de rupture avec la voie suivie jusqu'ici</b> . Une reconquête démocratique du pouvoir suppose que les citoyens se donnent des outils de réflexion, d'organisation, de débats d'idées, de luttes. Le PCF est un outil qui a prouvé son utilité dans l'Histoire. Sa faiblesse relative actuelle est un handicap pour la gauche. <b>Il est temps de lui redonner de la force !</b>					
10	Il ne suffit pas d'attiser les colères dans une posture protestataire, <b>il faut construire des alternatives concrètes en gagnant des majorités sur tous les sujets possibles. Hors rassemblement majoritaire, pas de changement possible.</b>					
11	Il ne faut pas avoir peur de l'engagement. D'abord parce qu'il est réversible: on sort d'un parti aussi facilement qu'on y entre. Ensuite parce qu'il peut apporter beaucoup : <b>un réseau social élargi, socialement diversifié, et solidaire ; des opportunités pour agir, se former, prendre des responsabilités</b> et s'épanouir de façon parfois inattendue.					

Si ton nombre de réponses rouges + roses est supérieur ou égal à 6, nous avons beaucoup en commun. Il serait dommage de ne pas faire plus ample connaissance ;-)



Ton adresse électronique :  
Notre adresse électronique : [pcf.orsayfac@gmail.com](mailto:pcf.orsayfac@gmail.com)

Ton 06 :  
Notre numéro : 0689990160

**S'engager pour préparer un autre avenir, c'est une urgence.  
Le PCF : un chemin d'efficacité !**